

OPOSISI

Polsek Cidahu Sosialisasikan Super APP Polri di Desa Pondokkaso Tengah

Sukabumi - CIDAHU.OPOSISI.CO.ID

Mar 22, 2024 - 11:57



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Desa Pondokkaso Tengah Sosialisasikan Super APP Polri dan Himbau Kondusifitas Kamtibmas Selama Bulan Ramadan

SUKABUMI - Kapolsek Cidahu, AKP A. SURYANA B., S.H., melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) Anjangsana yang dilakukan oleh anggotanya, Aipda Yadi Yusnadi, S.H., di Desa Pondokkaso Tengah, Kec. Cidahu, Kab. Sukabumi, Kegiatan berlangsung di Kp. Bojongpari, Desa Pondokkaso Tengah.

Dalam pelaksanaannya, Aipda Yadi Yusnadi, S.H., menyampaikan sejumlah himbuan kamtibmas kepada warga masyarakat yang ditemui. Salah satunya adalah mensosialisasikan penggunaan aplikasi Super APP Polri sebagai salah satu upaya peningkatan keamanan di lingkungan mereka.

Sebagai bagian dari kesiapan menyambut bulan Ramadan, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh pihak untuk berperan aktif dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. "Kita perlu bersama-sama menjaga keamanan selama bulan suci Ramadan agar ibadah berjalan lancar," ujar AKP A. SURYANA B., S.H.

Tidak hanya itu, dalam upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), warga diminta untuk turut serta aktif dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas jika ada yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri. "Kami mengajak partisipasi aktif warga dalam mencegah tindak pidana tersebut dengan memberitahukan informasi melalui nomor kontak Bhabinkamtibmas," tambahnya.

Selain itu, pentingnya sinergi antara masyarakat dan kepolisian juga disoroti. Warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tengah. "Bersinergitas dengan masyarakat merupakan kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," tegas AKP A. SURYANA B., S.H.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan tertib dan mendapatkan respons positif dari warga masyarakat setempat.